

Rückblick auf 10 Jahre Sportverein Chlausabend 1981 - 2.12.81

- 1971 Rolf Egli erhält vom Gemeinderat den Auftrag, im Hinblick auf eine zu erstellende Turnhalle im Gassacker einen Sportverein zu gründen. Damit erhoffte man eine bessere Subventionierung der Turnhalle.
- 13.8.71 Erster Trainingsabend einer Interessentengruppe in Ortschaften. Turnleitung R. Staudenmann. Auf der Präsenzliste schreiben sich 12 Teilnehmer ein.
- Oktober 71
4.11.71 Versammlung zur Statutenausarbeitung in Meikirch. 16 Teilnehmer gemäss Präsenzliste. Gründungsversammlung im Restaurant Bären in Meikirch: 15 Mitglieder gemäss Präsenzliste. Präsident: Rolf Egli. Der neue Verein bewirbt sich um die Aufnahme in den ETV und dessen Untergruppierungen. Mitgliederbestand per Ende 1971: 19. Sportleiter: Rolf Egli.
- 31.3.72 Aufnahme in den mittelländischen, kantonalen und eidgenössischen Turnverband
25.4.72 Ordentliche Hauptversammlung im Bären Meikirch. Das Tätigkeitsprogramm sieht vor:
- Turnen in der Turnhalle Uetligen jeden ersten Mittwoch des Monats während der Sommermonate. Erstmals am 17.5.72. Ab Oktober 2 x monatlich.
- Turnen im Freien (Wahlendorf, Ortschaften, Vita Parcours, Schwimmen) 14-täglich, jeweils am Mittwoch.
- 1972 Mitgliederbeitrag Fr. 10.- pro Familie. Für Turnen in der Halle wird Fr. 1.- eingezogen für Halle und Abwart. Zwischen den 14-täglichen Turnabenden finden Wanderungen, Jassabende etc. statt.
- 1973 Turnen in Uetligen 14-täglich, auch in den Sommermonaten. Die Vorstandssitzung vom 20.12.73 beschliesst Kontaktaufnahme mit den im TV Uetligen turnenden Frauen aus Meikirch. Abklärung ob Interesse an einer Frauensektion bestünde. Diese Frauen werden an die Mitgliederversammlung vom 24.1.74 eingeladen.
- 24.1.74 Mitgliederversammlung beschliesst Sektion Frauenturnen. Diese Sektion unter der Leitung von Frau A. Lauterburg wird ab Ostern jeweils Dienstagabend in der Turnhalle Meikirch turnen. Leitung: Frau E. Egli Bern.
- 1974 Jahresbeitrag Fr. 40.-. Mitarbeit am Schulhausbasar. Reise nach Zurzach (baden) der Sektion Frauenturnen. 101 Mitglieder, davon 50 Sektion Frauenturnen/51 Sektion Turnen für Jedermann
- 1975 Erster Chlausabend am 2.12.75. Turnleitung Sektion Frauenturnen Frau Jenni Bern. Aarewanderung Schönau bis Hunzikenbrücke mit Rest im Jägerheim. Diese Wanderung wird später beanstandet wegen des hohen Tempos. 98 Mitglieder.
- 1976 Austritt aus dem mittelländischen, bernischen und eidgenössischen Turnverband, Dieser Austritt wird mit dem reinen Turnbetrieb ohne Turnfestbesuche, Turnfahrt sowie der hohen Zentralabgaben begründet. Neue Statuten. Erste Serie SVM-Shirts angeschafft. Mitgliederbeitrag Fr. 35.- für Aktiv- und Fr. 20.- für Passivmitglieder. Heinz Rüfenacht zimmert ein Vereinsarchiv. Eine Postcheckrechnung wird eröffnet. 103 Mitglieder.
- 1977 Erstes Skiweekend in Les Mottes. Jahresbeitrag Fr. 30.-. 99 Mitglieder.
- 1978 Turnleiterin Sektion Frauenturnen Frau Vreni Jenni, Kappelen b/Aarberg. Mitarbeit am Kirchen- und Orgelbasar durch Betrieb einer Bar (Duzisstübli). 106 Mitglieder.
- 1979 Die ordentliche Mitgliederversammlung wird erstmals in der Turnhalle (vor dem Turnbetrieb) durchgeführt. Rolf Egli wird Weltmeister (für 14 Tage) in der 100 X 1000 m Staffel. 113 Mitglieder.
- 1980 Chlausabend in der Zivilschutzanlage. Gulaschsuppe durch Hobbyköche zubereitet und verteilt! Es werden Zinnbecher verteilt für regelmässigen Turnbesuch (nicht mehr als 3 mal gefehlt) 119 Mitglieder
- 1981 10-Jahresfeier:
- Sportlich „Tour de Suisse startend Waldhütte Wahlendorf. 286 KM werden zu Fuss zurückgelegt. Fr. 500.- an KIO (Behindertensport) überwiesen.
- Gesellig – Chlausabend 2.12.81